

Zwischen 20 und 25 Mal gerne auf den Samerberg

"Weil es uns hier einfach gefällt", so könnte man es zusammenfassen, warum der Samerberg immer wieder als Urlaubsziel gewählt wird. Freundliche Menschen, die Ihre Tradition leben, eine schöne Umgebung zum Wandern und immer nette Gastgeber gaben den Anstoß schon zwischen 20 und 25 Mal Urlaub auf dem Samerberg zu machen. Ursprünglich wurde man durch einen Onkel, der Senner beim Schweibernbauern war, auf die Region aufmerksam, und so freut sich die Familie seit 1991 – jetzt auch der Enkelsohn – immer wieder auf den einwöchigen Urlaub trotz langer Anreise. Dieses Jahr verbringen Herr und Frau Diesterbeck und Enkelsohn Ihre Ferien auf dem Lochnerhof und durften von der Gäste-Information der Gemeinde Samerberg ein Geschenk Urlaubstreue auf dem Samerberg entgegennehmen.



Fotos: Gäste-Information Samerberg – Herr und Frau Diesterbeck mit Enkelsohn.

